



2 Pièces

35 m²

Réf. V0121PAG

900 000 €

Paris 1^{er}

Appartement à vendre (75001)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité John Taylor Paris.Paris 1er, à quelques minutes de la place Vendôme et du Jardin des Tuileries.Au premier étage d'un immeuble ancien de standing, nous vous proposons cet appartement lumineux et au calme sur cour, se composant ainsi :- un séjour avec une cuisine ouverte- une chambre- une salle d'eau avec WC- un dégagement avec un espace buanderie et rangementsCet appartement est situé au cœur de l'un des quartiers les plus prisé et prestigieux de Paris.

Exclusivity by John Taylor Paris.Paris 1st, a few minutes walk away from Place Vendôme and Jardin des Tuileries.On the first floor of an old-fashioned tenement, we propose this bright apartment overlooking the quiet courtyard. It features:- a living room with an open kitchen- a bedroom- a bathroom with WC- a hallway with a laundry and storage areaThis apartment is located in the heart of one of the most sought-after and prestigious city center areas of Paris.

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

